

Octubre de 2024

Acerca de Banámichi

En el estado de Sonora, Banámichi es un hermoso pueblo de coloridas casas de adobe, plazas abiertas y calles florecidas bordeadas de árboles. La ciudad está estrechamente vinculada a la agricultura y la minería. En las tierras bajas del valle del río Sonora, la ciudad está rodeada de granjas y ranchos. En las alturas de las montañas cercanas se encuentra la mina Santa Elena de First Majestic Silver, a sólo 12 km de Banámichi.

La estrecha relación entre la mina Santa Elena y el pueblo de Banámichi es de larga data, con evidencia de actividades mineras que comenzaron a finales de 1800 y operaron de forma intermitente durante la década de 1900. Tras la adquisición por parte de First Majestic en 2015, establecimos una fuerte presencia de inversión comunitaria, buscando ser un vecino corporativo responsable y positivo con Banámichi.

Desarrollo de las instalaciones deportivas, Fase 1

Para apoyar la salud y la cultura locales, First Majestic se ha asociado con las autoridades municipales de Sonora para establecer un programa deportivo y cultural en Banámichi. Hasta 150 adultos y niños han participado en los programas, que ofrecen entrenadores y actividades como cardio fitness, fútbol, voleibol, béisbol, danza y guitarra.

Uno de nuestros proyectos más recientes consiste en el establecimiento de instalaciones deportivas que puedan ser utilizadas por este programa, así como por estudiantes locales, ligas de deportes, empleados y más. Cerca de la escuela secundaria local, campus Banámichi del CECyTEs, había un campo con poca vegetación que se utilizaba para programas de fútbol y educación física. Al otro lado de la calle hay un campo de béisbol, un pequeño estadio ecuestre y una cancha de baloncesto. El campo de fútbol vacío y los terrenos circundantes planteaban una importante oportunidad de desarrollo. Un campo de última generación y una zona recreativa beneficiarían a los jóvenes y deportistas locales y encajarían bien con la infraestructura deportiva circundante.

En 2023, First Majestic dedicó fondos a la primera fase de transformación de una porción de terreno de 100 por 57 metros en un campo de fútbol duradero. A lo largo de tres meses, se acondicionó el terreno con 130 camiones de tierra para garantizar unos cimientos estables sobre los que construir el campo. A continuación, en el transcurso de otros dos meses, se asentó el campo y se instalaron gradas e iluminación.

Disfrutando del campo nuevo

En enero de 2024 se inauguró el nuevo campo deportivo. Miembros de Santa Elena, Sonora, Banámichi y líderes educativos se reunieron para dedicar el campo y dar inicio a las festividades deportivas. Desde entonces, el campo ha sido sede de innumerables partidos escolares y actividades recreativas, así como del primer campeonato anual de la Copa First Majestic de fútbol, en el que compitieron seis equipos. En una ceremonia final celebrada en junio de 2024, oficiada por el alcalde de Banámichi y acompañada de confeti y fuegos artificiales, el equipo Black Horse de Santa Elena se llevó a casa el trofeo de campeón. El reconocimiento individual al máximo goleador fue para Carlos Adán Olmos Juárez, y el de mejor portero para Joel Ruiz Gálvez.



Octubre de 2024

Preparación de las fases 2 y 3

First Majestic ha elaborado los planos de una instalación recreativa y deportiva completa que acompañará al campo. En una segunda fase, se construirá una pista de atletismo alrededor del campo de fútbol. Además, en el extremo sur del campo se construirá un parque infantil, un gimnasio al aire libre, salas de descanso y una cancha de baloncesto y voleibol. Una tercera y última fase completará las instalaciones con una zona social y con asadores, jardinería y seguridad perimetral.



¡Enhorabuena a los galardonados del Torneo!



DETALLES DE CONTACTO

Email: info@firstmajestic.com

Tel: 604.688.3033

Fax: 604.639.8873

Línea gratuita para Norteamérica: 1.866.529.2807

Sitio web: www.firstmajestic.com